

PLENO MUNICIPAL

Uno de los asuntos que más tiempo llevaron en el último Pleno Municipal, fue el debate sobre impuestos y tasas. Se trató de manera preferencial la “congelación de impuestos” para el próximo año, y la “bajada de algunas tasas”. Así como suena. Diremos luego que al ciudadano no le salen las cuentas, pero eso es sólo patrimonio de unos pocos “mal pensados”... Claro que también se han creado dos nuevas tasas y la gran mayoría han sufrido el incremento del IPC -además el servicio de recogida de basuras sube lo que tiene acordado por el Consorcio, un cinco por ciento- ... lagarto, lagarto... que los mal pensados comienzan a incrementarse al calor del incremento...

El PP se opuso a la mencionada subida del Consorcio de RSU, además de mostrar su desacuerdo con el impuesto de vehículos y los precios de disfrute de instalaciones deportivas y los tramos de subida de tasas de alcantarillado, distribución de aguas y depuración, tachando el Portavoz de “desorbitado” el nuevo precio.

Acordaron por unanimidad la aprobación de trece tasas -dos de nueva creación- y el resto de los precios públicos.

A propuesta del PSOE y con apoyo del PP se acordó bonificar con un 20% el consumo de agua y recogida de basuras a familias numerosas, así como la exención del impuesto de circulación de vehículos a personas con discapacidad.

Se aprobó también bonificar con un 50% el impuesto sobre bienes inmuebles para empresas urbanizadoras, constructoras y de promoción inmobiliaria. Nos preguntamos si esta considerable “rebaja” se notará en las carteras de los “sufridos clientes”. Y la misma bonificación, esta para mí más “inspirada”, en los impuestos para instalaciones y obras declaradas de especial interés o utilidad municipal.

El PP propuso establecer una bonificación en el IBI a las familias con renta per cápita inferior al salario mínimo interprofesional y el descuento de un 5% en la tarifa para vehículos.

El Sr. alcalde solicitó el apoyo de la oposición para unirse en la solicitud y consecución de mayor número de competencias a través del Pacto Local, para contar con una mejor financiación que incrementaría el servicio al ciudadano, sin tener que subir tasas ni impuestos.

El PSOE propuso encargar a EMUMASA -Empresa Municipal de Urbanismo y Medio Ambiente SA.- el proyecto de re-



EMILIO LEON LEON

habilitación de la planta baja del mercado municipal, para instalación de una Galería Comercial, habiéndose entablado las primeras conversaciones con los industriales interesados. El PP evitó pronunciarse, hasta no contar con un primer proyecto base.

Se aprobó por unanimidad la propuesta de modificación de la Ordenanza Municipal de Tráfico, el Convenio Colectivo del Personal Laboral del Ayuntamiento y la propuesta de realización de la Carta Paleontológica, Etnográfica e Industrial de Daimiel, así como la integración de la Escuela de Música y Danza en las de Castilla La Mancha.

En ruegos y preguntas el PP solicitó establecer un calendario fijo para cobro de los distintos impuestos, notificando el Sr Alcalde que sería remitido al Servicio Provincial de Recaudación, para estudio y aplicación en su caso.

LAS TABLAS EN PLENO OTOÑO

Estos días de lluvias otoñales acompañadas por tenues neblinas cambiantes, le dan a nuestras Tablas un aire de misteriosa melancolía, que las asemeja a los parajes húmedos de la campiña británica. Bien podían rodarse en sus alledaños escenas de intriga, con primeros planos de aguas silenciosas en pereza infinita, de marañas vislumbradas entre retazos neblinosos, de quejidos de maderas, de silencios opacos entre cantos de llamada y alarma de pájaros desconocidos, de batir de alas inesperadas, de lejanos trompeteos de invisibles grullas, de grañuelas de enea y masiega olvidadas en el sendero que en la distancia la imaginación identifica con extrañas formas sedentes...

Otoño en las Tablas. Estreno de llamadas, sonidos, olores y colores. La lluvia tozuda hace brillar cuanto toca. La tierra mojada abraza y cobija, se despierta con ansia de sentirse útil. Espera la caricia rumorosa del primer hilo de agua.... Son las mis-



FABRICA DE EMBUTIDOS

c/. CALIXTO HORNERO, 28
Telf. y Fax: 85 19 43

DAIMIEL
(Ciudad Real)